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ЧЕМ-ТО ПОЛЕЗНЫМ»  ВЕРХНЕПЫШМИНСКИЙ ФОНД ПОДДЕРЖКИ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В 2017 ГОДУ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ КОНКУРСНОГО ОТБОРА ПОЛУЧИЛ 
СУБСИДИИ НА СУММУ БОЛЕЕ 2 МЛН РУБ. ДЛЯ 10 ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ НА ВОЗМЕЩЕНИЕ 
ЧАСТИ ЗАТРАТ. КРОМЕ ТОГО, ЗА ПЕРВЫЕ ТРИ МЕСЯЦА 2018 ГОДА БУХГАЛТЕРСКИЕ 
КОНСУЛЬТАЦИИ ПОЛУЧИЛИ 312 ИНДИВИДУАЛЬНЫХ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ. В ИНТЕРВЬЮ GUIDE 
ДИРЕКТОР ФОНДА НАТАЛЬЯ ДАВЫДОВА РАССКАЗАЛА О ПОДДЕРЖКЕ МЕСТНОГО 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА, РАБОТЕ С МОЛОДЕЖЬЮ И ЗАДАЧАХ НА 2018 ГОД.
Guide: Насколько активно местное предприниматель-
ское сообщество? 
Наталья Давыдова: В городском округе зареги-
стрировано более 4 тыс. субъектов малого и среднего 
предпринимательства. 2,5 тыс. — это индивидуаль-
ные предприниматели. Около 36% от зарегистриро-
ванных индивидуальных предпринимателей —люди, 
занятые в сфере услуг и обслуживания населения.
Сейчас работа фонда сконцентрирована на тех, кто 
только начинает заниматься бизнесом. За первый 
квартал этого года мы проконсультировали 54 начина-
ющих предпринимателя, восемь из которых уже заре-
гистрировали ИП. За три месяца 2018 года проведены 
16 консультаций для людей, пожелавших организо-
вать собственное дело. Большая часть нашей аудито-
рии — молодежь. Те, кто понимает, что они должны 
заниматься чем-то полезным. Они приходят к нам, 
проходят обучение и начинают зарабатывать деньги.
G: Насколько высок спрос на услуги фонда поддержки 
предпринимательства Верхней Пышмы?

Н.Д.: Большим спросом пользуются бухгалтерские 
услуги. Мы помогаем предпринимателям на первом 
этапе, освобождаем их время, взяв эту часть забот на 
себя.За первый квартал 2018 года мы обслужили 
порядка 312 человек — это предприниматели, кото-
рым мы сделали декларацию о доходах, отправили 
отчетность с помощью интернета.  
G: Какие услуги фонда пользуются большим спро-
сом?
Н.Д.: Самые популярные услуги — это первичные 
консультации по вопросам ведения бизнеса. На ней 
специалисты фонда дают предпринимателям не толь-
ко комплексную картину того, чем они могут занимать-
ся на нашей территории, но и подбирают систему 
налогообложения, берут на себя ведение бухгалтер-
ского учета. По данным на 31 марта, 56% зарегистри-
ровались в качестве предпринимателей. В 2017 году 
за консультацией по финансовым вопросам бизнеса 
обратились 59 субъектов малого и среднего предпри-
нимательства, по вопросам налогообложения— 39, по 

вопросам маркетинга — 60. На 2018 год количество 
консультаций увеличено на 33%. Очень популярны 
обучающие мероприятия.
G: Какие региональные и муниципальные программы 
действуют для поддержки предпринимательства? 
Н.Д.: В программу муниципальной поддержки входят 
формирование базы данных инвестиционных площа-
док, расположенных на территории Верхней Пышмы, 
разработка бизнес-планов, актуальных для террито-
рии муниципалитета, «Школа бизнеса», развитие 
молодежного предпринимательства, оказание инфор-
мационной поддержки субъектам малого и среднего 
предпринимательства, проведение мероприятий по 
пропаганде и популяризации предпринимательской 
деятельности.
G: Каковы объемы финансирования фонда на под-
держку предпринимателей? Насколько меняется эта 
цифра из года в год?
Н.Д.: На муниципальную программу выделяется 
финансирование, 2/3 к этой сумме добавляет област-

ной бюджет. По результатам конкурсного отбора 
в 2016 году 12 начинающих предпринимателей полу-
чили гранты на общую сумму 2 млн руб. По результа-
там конкурса 2017 года 10 предпринимателей полу-
чили субсидии на возмещение части понесенных 
затрат на общую сумму 2 млн руб.
G: Как работаете с молодежью?
Н.Д.: Ежегодно мы проводим «Школу бизнеса», 
которая рассчитана на аудиторию от 16 до 35 лет. Это 
старшеклассники, студенты и просто заинтересован-
ные жители округа. Мы даем ребятам возможность 
выбрать, чем они хотят заниматься. В прошлом году 
мы решили сделать упор на сельскую молодежь. Обу-
чение в школе прошли более 150 человек, в том числе 
25 старшеклассников из сельских школ и 125 школь-
ников из Верхней Пышмы. Каждому участнику мы 
помогали проанализировать его бизнес-идею, изучить 
свою целевую аудиторию, найти точку безубыточно-
сти, познакомиться с финансовыми инструментами 
и по результатам работы разработать бизнес-план. 
Есть планы по созданию на базе фонда «Клуба для 
бизнеса», где молодежь сможет встречаться с дей-
ствующими предпринимателями, получать обратную 
связь по своим идеям, оттачивать бизнес-процессы 
в игровой форме.
G: Какой процент начинающих предпринимателей спу-
стя стартовое время остается в деле? Какой процент 
ухода из бизнеса?
Н.Д.: За первый квартал у нас зарегистрированы 343 
человека. Все они действующие предприниматели. 
В 2016 году на обслуживании в фонде состояли 607 
субъектов малого и среднего предпринимательства. 
В 2017 году — уже 633 предпринимателя. Только 10% 
закрываются по объективным причинам.
G: Что предприниматель должен сделать, чтобы полу-
чить поддержку фонда?
Н.Д.: Мы консультируем всех, кто к нам приходит. 
Для получения консультации по финансовым вопро-
сам, налогообложению, составлению бизнес-проекта 
необходимо зарегистрироваться через сайт свердлов-
ского областного фонда. Продолжительность консуль-
тации — от 30 минут до 1,5 часов.
G: Какие задачи перед предпринимательским сообще-
ством Верхней Пышмы стоят на 2018 год?
Н.Д.: Задач много. Одна из основных — реализация 
инвестплощадок. Речь о том, чтобы вместе с город-
ской администрацией и активным предприниматель-
ским сообществом разрабатывать разнообразные 
стратегии по привлечению предпринимателей 
и насыщению площадок. Вторая задача — коопера-
ция малого и среднего бизнеса. В каждом городе есть 
крупные предприятия, которые организуют конкурсы 
и выполняют госзаказы. Мы хотим привлечь к уча-
стию в выполнении госзаказов малый и средний 
бизнес. Мы сформируем клиентскую базу предпри-
нимателей, которые готовы предложить свои услуги. 
Третья задача — открытие центра оказания услуг, 
помощник предпринимателя в вопросах развития 
бизнеса, в государственной и муниципальной под-
держке.  
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«НАША АУДИТОРИЯ — МОЛОДЕЖЬ, КОТОРАЯ 
ПОНИМАЕТ, ЧТО ОНА ДОЛЖНА ЗАНИМАТЬСЯ 
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